

# COMPTE RENDU DE MISSION D'ENSEIGNEMENT SOLIDAIRE AU MAROC

*DU 18 AU 21 JUIN 2019*



**Mission de Gilbert Monna,  
professeur de mathématique en CPGE,  
membre de l'association APESAM**

L'inspection du Maroc organise chaque année un stage de préparation aux épreuves orales des concours d'entrée dans les Grandes Ecoles Françaises.

Les élèves, au nombre de 100, sont sélectionnés à partir de leurs résultats aux écrits des concours. Le niveau est excellent, les élèves retenus pour le stage sont tous admissibles au Mines-Ponts et à Centrale, quelques-uns à l'X et aux ENS.



Le stage s'est déroulé à l'Université Al Akhawayn à Ifrane, du 18 au 21 juin. C'était ma deuxième participation, toujours sur invitation de l'inspection du Maroc.

J'ai fait passer des oraux à 7 élèves par demi-journée, sur 5 demi-journées et j'ai fait une séance de TD, avec une cinquantaine d'élèves, en fait pratiquement tous ceux qui n'avaient pas d'interrogation.

A par moi tous les professeurs étaient marocains, l'accueil et les relations avec les collègues ont été excellents, je pense que la collaboration entre Apesam et les classes préparatoires marocaines va se poursuivre et pourrait se développer.

D'un point de vue pratique, le ministère de l'Education Nationale du Maroc m'a envoyé un billet d'avion pour Rabat et a mis une voiture avec chauffeur à ma disposition pour le trajet de Rabat à Ifrane. Les professeurs sont logés et nourris (fort bien) à Ifrane.

Je tiens bien évidemment à remercier l'ensemble des partenaires d'Apesam qui ont rendu possible cette mission.